

Variables significativas para explicar el consumo de cocaína a los dos años de demanda de tratamiento (pp. 203-216)

Ana López¹, Elisardo Becoña¹, Lorena Casete², M^a Teresa Lage², José M^a García-Janeiro³, Avelina Senra³, Isabel Vieitez⁴, Juan Sobradelo⁴ y Jesús Cancelo⁴

¹Universidad de Santiago de Compostela; ²Unidad Asistencial ACLAD. A Coruña; ³Unidad Asistencial del Ayuntamiento de Pontevedra; ⁴Unidad Asistencial Alborada, Vigo (España)

El objetivo del presente estudio es analizar cuáles son las variables significativas para explicar la presencia de consumos de cocaína después de dos años de la demanda de tratamiento. La muestra está formada por 38 personas con dependencia de la cocaína que demandaron tratamiento en Centros de Drogodependencias de Galicia. En el momento de la evaluación inicial se analizaron una serie de variables y se administraron diversos cuestionarios pretratamiento (p. ej., AUDIT, BDI, STAI, MCMI-II, entrevista clínica del SCID, escala de deseo compulsivo de consumir cocaína [*craving*], etc.). Dos años después de dicha evaluación inicial se analiza la presencia de consumos de cocaína durante el mes previo. Las variables que han resultado significativas en relación a la presencia de dichos consumos son: el haber consumido heroína alguna vez en la vida, una puntuación alta en la escala de craving y un patrón de personalidad antisocial. Por lo tanto, es muy importante realizar una evaluación previa de la historia de consumo y los patrones de personalidad.